

S'attendre à des résultats positifs

Description

Hébreux 9:11-15.

Chaque fois que nous essayons de faire un nettoyage en profondeur dans notre maison, surtout avec de jeunes enfants, elle ne semble jamais être assez propre. Nettoyez une chambre, et l'autre a été manipulée. Nettoyez tout et il y a encore un jouet ou deux que nous avons négligés. Le plus propre que nous puissions obtenir laisse encore les détails que nous ne connaissons pas ou que nous ne pouvions pas atteindre.

Être purifié du péché est important pour le peuple de Dieu depuis longtemps. Dans l'ancien Israël, les prêtres entraient dans le temple pour apporter des sacrifices devant Dieu pour la purification des péchés. C'était efficace et important, purifiant la chair du peuple. Comme pour tout désordre, cette purification a toujours révélé un besoin de pardon plus profond, quelque chose que les gens ne pouvaient pas faire seuls.

L'auteur de l'épître aux Hébreux souligne que Jésus a surpassé ce qui était auparavant. Si ce qui est temporaire a fourni le pardon par les sacrifices, combien plus profonde est la puissance purificatrice du Dieu éternel qui nous connaît complètement et qui est devenu le sacrifice lui-même, une expiation pour les péchés ! Nous croyons que la grâce de Jésus est si grande qu'elle peut nous sanctifier complètement. Pas de péchés, pas de péché à personne n'est au-delà de la puissance purificatrice de Jésus !

Auteur : Stefanie Hendrickson

date créée

2025/09/28